
しめ切り：２０２１年１０月１５日

日本共産党新宿区議団は、区政に対するみなさんのご意見・ご要望を

政策に活かすため、毎年アンケートに取り組んでおります。お答えでき

る範囲で結構です。よりよい区政実現に、ご協力を心からお願いします。

日本共産党新宿区議団
〒160-8484 新宿区歌舞伎町1-4-1 新宿区役所 5F

TEL ０３（５２７３）３５５１ FAX ０３（３２００）１４７４

ホームページ http://www.jcp-shinjuku.com/

Eメールアドレス info@.jcp-shinjuku.com

はじめに伺います

年代 （ 10代 20代 30代 40代 50代 60代 70代 80代 90代以上 ） 性別 （ 男性 女性 ）

よろしければ、お住まいの町名をお書きください （ ）

さしつかえなければ、該当するところに〇印をお願いします。

新型コロナウイルスによる影響Q1 区政への要望Q３

新型コロナワクチン接種についてQ４
感染者への対応についてQ２

①あたなはワクチンを接種しましたか？
１、した（a,１回目、b,２回目） ２、予約済み ３、予約できない

４、受ける予定はない

②接種した方に伺います。
a、予約はスムーズに取れましたか？
１、はい ２、いいえ

b、どの形態で接種されましたか？
１、区の集団接種 ２、クリニック等での個別接種

３、国の大規模接種 ４、３区合同接種 ５、職域接種

③新宿区のワクチン接種に関する情報公開は十分と思いますか？
１、十分 ２、不十分 ３、分からない

４、その他（ ）

④ワクチン接種に関するご意見・ご要望をお聞かせください。

①ご自身または家族が新型コロナに感染したことがありますか？
１、ある ２、ない

「ある」と回答した方に伺います。
a、それはいつ頃ですか 年 月頃

b、基礎疾患をお持ちですか？ １、はい ２、いいえ

②感染した時どうしましたか？
１、入院 ２、ホテル療養 ３、自宅療養

③「自宅療養」された方に伺います。
a、支援は十分でしたか？ １、はい ２、いいえ

b、パルスオキシメーターは貸し出されましたか？
１、はい ２、いいえ

c、食料等は届きましたか？ １、はい ２、いいえ

d、食料等が届かず又は間に合わず買い物に出ましたか？
１、はい ２、いいえ

④感染者への支援についてご意見・ご要望をお聞かせください。

コロナ禍による生活や仕事・営業への影響について伺います。

①暮らし向きは変わりましたか？
１、苦しくなった ２、変わらない ３、良くなった

②仕事をしている方にお聞きします。収入に変化はありましたか？
１、減った ２、変わらない ３、増えた

③コロナで収入が減った方に伺います。
a、あなたの働き方を教えてください。
１、自営業・フリーランス ２、労働者（アルバイト含む）

b、何らかの補償は受けましたか？
１、はい ２、いいえ

c、補償は十分でしたか？
１、はい ２、いいえ

d、どのような補償・支援が必要と思いますか？

コロナ対策で新宿区に力を入れてほしいことは何ですか？
（複数回答可）

１、区内の感染状況の情報公開

２、区独自の給付金

３、無症状者も対象にしたＰＣＲ検査体制の充実

４、医療機関への支援

５、保健所の体制強化

６、くらしや営業の支援についての情報提供

７、感染者に対する支援

８、子ども・高齢者・障害者施設の感染防止対策

９、中小企業、個人事業主、フリーランスの収入補償

１０、減収となった方への家賃補助

１１、その他



ご意見・ご要望など

ご自由にお書きください

校則についてQ５

この用紙は、添付の封筒に入れて切手を貼らずに投函してください

●お名前 ●お電話番号

●ご住所

●Ｅメールアドレス

区営駐輪場の廃止・民営化についてQ６
①あなたの属性を教えてください。
１、生徒・学生 ２、保護者 ３、教職員 ４、その他

②学校はどちらですか？ １、区立中学 ２、私立中学

３、国・都立中学 ４、公立高校 ５、私立高校

③校則に関する検査はありますか？ １、はい ２、いいえ

「はい」の方に伺います。a、具体的には何を検査されますか？（複数可）
１、頭髪 ２、服装 ３、持ち物 ４、その他（ ）

b、検査はどのようにされますか？

ｃ、検査についてどう思いますか？
１、とてもいや ２、どちらかと言えばいや ３、いやではない

４、いいと思う ５、その他（ ）

④校則について、説明はありますか？
１、入学前あり ２、入学後あり ３、ない

⑤校則についてホームページ等によって誰でも見られるようになって
いますか？ １、はい ２、いいえ

⑥その他、校則について自由にご意見をお聞かせください。

◆区は２０２２年４月までに区内全域の区営駐輪場を廃止し民営化す
る予定です。定期利用が全く無くなる所や利用台数の削減、定期利用
料は年間1万８千円、時間利用は６～１２時間ごとの課金などに変わり
ます。

①自転車や原付等は主に何のために使用していますか？（複数可）
１、通勤 ２、通学 ３、子どもの送り迎え ４、買い物 ５、その他

②日頃、どちらの駐輪場を利用していますか？

③定期利用について伺います。
１、利用している ２、申し込んだが外れた

３、地域に定期利用がなく利用出来ない ４、必要ない

④定期利用している方、利用したい方にお聞きします。
a、利用料が値上げされたらどうしますか？
１、引き続き利用する ２、金額による ３、利用しない

４、その他（ ）

b、定期利用が無い場合、時間利用を使いますか？
１、使う ２、金額による ３、使えない

４、その他（ ）

⑤駐輪場について、意見があれば聴かせてください。

ご協力
ありがとう
ございました

区政や地域のことでお気付きの点やご要望をお聞かせください。

道路の改善や街路灯・ミラーなどの設置のご要望は略図もお描き頂ければ幸いです。

さしつかえなければ、

ご記入ください

↑アンケートは
こちらのＱＲコー
ドからWEBでも
回答できます。


